

Representante del Club de París concluye visita a Cuba (+Foto)



Los diálogos sostenidos constituyen un acercamiento en la búsqueda de alternativas para solucionar los atrasos en las obligaciones contraídas. Foto: Luis Jiménez Echevarría

La Habana, 31 ago (RHC) La visita de trabajo a La Habana de William Ross, copresidente del Grupo Ad-Hoc de países acreedores de Cuba en el Club de París, concluyó en la tarde de este jueves.

Durante los intensos intercambios con el vice primer ministro de la República, Ricardo Cabrisas Ruiz, titular del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, la parte cubana reiteró su voluntad de honrar los compromisos asumidos con los acreedores internacionales, y explicó los factores que inciden negativamente en el crecimiento de los principales indicadores económicos.

Los diálogos sostenidos constituyen un acercamiento en la búsqueda de alternativas para solucionar los atrasos en las obligaciones contraídas, por lo que las partes continuarán las negociaciones hasta establecer un nuevo cronograma aceptable para ambas.

Por otro lado, como resultado de las visitas realizadas por la delegación a varios proyectos que se desarrollan con el apoyo de entidades francesas en Cuba, fue posible constatar el impacto de la cooperación bilateral en la producción y los servicios, así como la voluntad de continuar profundizando la

colaboración con beneficiarios cubanos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332873-representante-del-club-de-paris-concluye-visita-a-cuba-foto>



Radio Habana Cuba